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ACTA SUB COMITÉ DE EVALUACIÓN MONITOREO SUPERVISIÓN 27-06-2023 

CONSEJO NACIONAL DE RESIDENTADO MÉDICO 

(CONAREME) 

SESIÓN ORDINARIA SUBCOMITÉ DE EVALUACIÓN 

MONITOREO Y SUPERVISIÓN  

ACTA N°15 

MARTES 27 DE JUNIO DEL 2023 

Hora de Inicio    :   14:00 horas 

Hora de Término    :  15:45 horas 

Videoconferencia    :   Plataforma ZOOM de CONAREME 

 

MIEMBROS ASISTENTES: 

1. DR. GADWIN SANCHEZ FELIX   PRESIDE Rep. CMP 

2. DR. JORGE LUIS LARA MORILLO   MIEMBRE  Rep. UPAO 

3. DR. JULIAN VILLARREAL VALERIO   MIEMBRO Rep. UNMSM 

4. DR. HENRY SANCHEZ LARA   MIEMBRO Rep. ESSALUD 

5. DR. WALTER TRUJILLO ANGELES   MIEMBRO Rep. ANMRP 

MIEMBROS AUSENTES: 

6. DRA. YESSENIA HUARCAYA CARAZAS  MIEMBRO Rep. MINSA 

7. CNEL. FAP OMAR ALBERTO PALACIOS BARRIOS MIEMBRO Rep. Ministerio de Defensa 

8. DR. VICTOR MANUEL ALVARADO CACERES  MIEMBRO Rep. GOBIERNOS REGIONALES 

 

AGENDA: 

1. REVISIÓN DEL INFORME DE LA VISITA AL INSTITUTO NACIONAL MATERNO PERINATAL. 

2. DISPENSA DEL ACTA. 

 

I. DESPACHO. – 

 

Nota Administrativa N° 062-2023-AL-CONAREME Acuerdo del subcomité de Monitoreo, Evaluación y 

Supervisión 

 

II. INFORMES. – 

No hay informes 

 

III. PEDIDOS. – 

No hay pedidos 
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IV. ORDEN DEL DIA. – 

 

Dra. Mónica Alfonso: Doctor buenas tardes, con el permiso del doctor Sánchez, voy a iniciar tomando 

asistencia. 

(Se toma asistencia) 

 

1. REVISIÓN DEL INFORME DE LA VISITA AL INSTITUTO NACIONAL MATERNO PERINATAL  

 

Dra. Mónica Alfonso: La semana pasada quedó pendiente de revisar algunos puntos del informe de la 

visita al Instituto Nacional Materno Perinatal, así mismo se va a leer la nota administrativa de asesoría 

legal de CONAREME que dio origen a realizar esta visita. 

 

(Se procede a proyectar y dar lectura de la nota administrativa N°062-2023-AL-CONAREME) 

 

Dra. Mónica Alfonso: Lo que dice asesoría legal, es que el médico residente deba hacer sus guardias 

en la sede en la que está rotando, comentario doctores. 

 

Dr. Gadwyn Sánchez: Parece que es una práctica común que los residentes vuelvan a su lugar de 

origen sobre todo en Lima para hacer las guardias, con esta nota queda claro que no se debe hacer 

eso. 

 

Dr. Julián Villarreal:  Existe alguna norma o reglamento de residentado en donde se exprese lo que 

está planteando el abogado. 

 

Dra. Mónica Alfonso:  En la nota administrativa se menciona el artículo 36 del reglamento, vamos a 

revisar esos artículos. 

(Se procede a dar lectura del artículo 36) 

 

Dra. Mónica Alfonso:  Comentarios por favor. 

 

Dr. Julián Villarreal: Personalmente no le encuentro relación con lo que estamos pidiendo. 

 

Dra. Mónica Alfonso: El doctor Castro está tomando referencia el articulo 36 y 38 porque si es así, se 

ha encontrado algo que la sede no está cumpliendo, comentario sobre la nota administrativa por favor. 

 

Dr. Julián Villarreal: En los artículos del reglamento que se ha leído ¿no menciona guardias aparte de 

su sede? 

 

Dra. Mónica Alfonso: En el artículo que estamos leyendo no especifica lo que el doctor Castro ha 

escrito. 

 

Dr. Julián Villarreal:  Nos está diciendo que de todas maneras el residente puede hacer su guardia en 

la sede que va. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Acabamos de revisar la nota administrativa, ahora tenemos que revisar el informe 

porque tenemos que remitirlo a la secretaría técnica de CONAREME. 

(Se procede a dar lectura del informe N°018-2023-SCEMS) 



3 
ACTA SUB COMITÉ DE EVALUACIÓN MONITOREO SUPERVISIÓN 27-06-2023 

 

Dra. Mónica Alfonso: Comentarios por favor. 

 

Dr. Julian Villarreal: En recomendaciones también debería de incluirse la nota administrativa de 

asesoría legal. 

 

Dr. Henry Sanchez: Hay un problema con las rotaciones externas en los hospitales dentro de Lima, los 

residentes que hacen su rotación, están obligados a hacer guardias en su hospital, el gran problema es 

que ellos hacen guardia afuera, pero no le pagan y justamente es un malestar que tienen los residentes 

y si roto fuera de mi hospital y hago guardia quiero que me paguen, eso es un reclamo que lo están 

haciendo los residentes. 

 

Dr. Julián Villarreal: Si hacen las guardias en la sede de rotación, ¿también se les tiene que pagar? 

 

Dra. Mónica Alfonso: Eso no está especificado en la nota administrativa de asesoría legal, entonces 

deberíamos enviar este documento a la sede docente. 

Después de haber revisado el informe, pasamos a votación. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 05 integrantes 

 

A favor: 03 (ESSALUD, UPAO, ANMRP) 
En contra: 00 

Abstenciones: 01 (UNMSM) 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad el siguiente acuerdo:  

 

Acuerdo N°052-2023-SCEMS: Aprobar el Informe de la Visita al Instituto Nacional Materno Perinatal 

(INMPN) y elevarlo al Comité Directivo de CONAREME, a través de la Secretaria Técnica de 

CONAREME, para su revisión y aprobación. 

 

Acuerdo N°053-2023-SCEMS: Aprobar la próxima reunión ordinaria para el martes el 11 de julio del 

2023 a las 14:00 horas. 

 

Dra. Mónica Alfonso: Doctores hemos terminado la reunión por el día de hoy, la próxima reunión ya 

continuamos viendo el instrumento. Muy buenas tardes con todos. Gracias  

 

Siendo las 15:48 horas se da por finalizada la reunión. 
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